
BEGEISTERT SEIN
Taufe des Herrn
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Wo spüren wir die Geistkraft Gottes? Wo wünschen wir uns, sie zu spüren?
Oder ist sie uns vielleicht ganz abhandengekommen?
Die Taufe Jesu erinnert uns an unsere eigene Taufe und daran, dass auch
wir mit Gott verbunden sind. Gott hat uns seine Geistkraft als Wegbegleiterin
geschenkt: Lassen wir uns von ihr durchs Leben begleiten und in ihrer Kraft
zum Wohle unserer Mitmenschen handeln.

Ich habe meine Geistkraft 
auf sie gegeben, 

Recht soll sie zu den Völkern hinausbringen.
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